
École secondaire Louis-Jobin 

 

Conseil d’établissement 
 

Procès-verbal de la réunion mensuelle, 
le mardi 10 septembre à 20h15, 

au local 1012 
 
Sont présents :  Mme Mélanie Cayer Mme Mélanie Roy 
 Mme Véronique Moisan Mme Geneviève Blanchard 
 Mme Kathy Maheux Mme Martine Hamel 
 Mme Maryse Verreault  Mme Michèle Morasse 
 Mme Line Corriveau M. Arnaud Plista 
 Mme Chantal Hamel 
 M. Jérémie Anka-Thibaudeau 
   
 
Est absente : Mme Julie Houde 

1. Accueil, quorum et bienvenue 

Madame Mélanie Cayer souhaite la bienvenue aux membres et chacun se présente à tour de rôle. 

2. Élection des officiers 

Madame Cayer propose aux membres de faire les élections lors de notre prochaine rencontre. Tous les 
membres sont en accord avec cette proposition. 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Madame Maryse Verreault, secondée par madame Martine Hamel, propose d’approuver l’ordre du jour 
tel que présenté par madame Cayer. 

Résolution 1 / CE 2024-2025 
APPROUVRÉ À L’UNANIMITÉ 

4. Lecture et adoption du procès-verbal du 19 juin 2024 

Madame Maryse Verreault, secondée par monsieur Jérémie Anka-Thibodeau, propose d’approuver le 
procès-verbal du 19 juin 2024. 

Résolution 2 / CE 2024-2025 
APPROUVRÉ À L’UNANIMITÉ 

5. Intervention du public 

Aucune intervention du public. 
  



École secondaire Louis-Jobin 

 

6. Calendrier des réunions 

Madame Cayer propose un calendrier des rencontres. Les mercredis semblent le meilleur moment pour 
les rencontres. Notre deuxième rencontre se tiendra le 2 octobre prochain à 18h30 au local 1009. 

7. Dénonciation d’intérêts et formation obligatoire 

Tous les membres du CE doivent signer la feuille de dénonciation d’intérêt et les nouveaux membres 
doivent obligatoirement suivre la formation en ligne. 

8. Demandes pour les sorties et activités 

Madame Cayer présente les demandes d’activités qui ont été approuvées par OPE et celles qui ne l’ont 
pas encore été comme quelques activités auront lieu avant notre prochaine rencontre. Elle présente 
également le calendrier de monsieur Pierre Alain pour ces groupes sports ainsi que le tableau de 
monsieur Normand Gagnon pour le profil plein air. 

À l’unanimité, il est proposé par madame Kathy Maheux, secondé madame Geneviève Blanchard 
d’approuver toutes les demandes d’activités présentées. 

 
Résolution 3 / CE 2024-2025 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

9. Points d’information 

9.1. Gymnase 

Madame Moisan se demande pourquoi l’école n’a pas eu le gymnase. Madame Cayer explique la 
raison aux membres. 

10. Affaires diverses 

Aucune affaire diverse 

11. Intervention du public 

Aucune intervention du public. 

12. Levée de la réunion 

Madame Maryse Verreault, secondée par monsieur Jérémie Anka-Thibodeau, propose la levée de 

l’assemblée à 21h20. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 


